
 Estimado Abogado Byun. 

 

Solicito de la manera más cordial, se notifique con la Convocatoria  a la Sesión  

PROPIEDAD Y ESPACIO PÚBLICO, conforme lo siguiente:  

 

 

CONVOCATORIA A SESIÓN ORDINARIA 

COMISIÓN DE PROPIEDAD Y ESPACIO PÚBLICO 

  

  
Conforme el Oficio Nro. GADDMQ-SGCM-2020-2069-O, de fecha 23 de junio de 

2020, suscrito por la Abg. Damaris Priscila Ortiz Pasuy, Secretaria General del Concejo 

(E); y, por estar Usted a cargo de la Comisión de Propiedad y Espacio Público, solicito 

se realice la Convocatoria para la Sesión Ordinaria de la Comisión que preside el señor 

Concejal Dr. Marco Collaguazo, para el día miércoles 16 de diciembre de 2020, a las 

14:40, en atención a la declaratoria de emergencia sanitaria, la sesión se desarrollará de 

manera virtual, conforme lo informado por la Abg. Damaris Ortiz, Secretaria General 

del Concejo Metropolitano de Quito, mediante oficio No. GADDMQ-SGCM-2020-

1194-O de 19 de marzo de 2020, solicito se convoque con el siguiente: 

  

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Conocimiento y aprobación del acta de la Sesión No…… de fecha……. 

 

2. Comisión General para recibir a la señora Ana Chávez Miranda, en 

representación de su padre señor Julio César Chávez Salazar.  

Asunto: Adjudicación de faja de terreno. 

 

 

3. Presentación por parte de la Dirección de Bienes Inmuebles  y Administración 

Zonal  Calderón,  en relación al Convenio de Administración y Uso Múltiple, a 

favor del Comité Pro-Mejoras "Carapungo Libre y Seguro. 

 

 

AUTORIDADES Y FUNCIONARIOS CONVOCADOS: 
   

CONCEJALES MIEMBROS DE LA COMISIÓN: 

  

DR. MARCO COLLAGUAZO 

LCDA. BLANCA PAUCAR 

MSG. ANALIA LEDESMA 

 

  

FUNCIONARIOS CONVOCADOS: 
  

            

PROCURADOR METROPOLITANO                              

  
DIRECTOR METROPOLITANO DE GESTIÓN DE BIENES INMUEBLES 



  

DIRECTOR DE CATASTRO 

 

ADMINISTRACION ZONAL CALDERON  

  

  

INVITADOS: 

  
 

Sra. Ana Chávez Miranda, en representación de su padre señor Julio César Chávez 

Salazar. 

 

 

* Por favor, de ser necesario incluir a los señores funcionarios que considere que deban 

asistir a la Sesión, para el buen desarrollo de la misma. 

 

 

Por la atención, a la presente, anticipo mi agradecimiento. 

 

 

Saludos,  

 

Carla Jiménez 

  


